

Liebe Studierende,

Aufgepasst – am Montag den 15. Juli 2024 startet die Bewerbungsphase für das

## **DEUTSCHLANDSTIPENDIUM DER GOETHE-UNIVERSITÄT**

Sie haben gute Schul- bzw. Studienleistungen und sind auch außerhalb des Studiums engagiert? Im Auswahlverfahren der Goethe-Universität werden nicht nur gute Noten, sondern auch soziale Faktoren berücksichtigt.

**Nutzen Sie Ihre Chance und bewerben Sie sich vom 15. Juli bis zum 02. August 2024 um 16 Uhr (!) für das Deutschlandstipendium!**

**Es werden voraussichtlich rund 550 Stipendien an Studierende aller Fachrichtungen vergeben.**

Bewerben können sich alle Studierenden, die an der Goethe-Universität immatrikuliert sind bzw. zum Wintersemester sein werden, sich in der Regelstudienzeit befinden und die Maximalförderdauer von zwei Jahren im Deutschlandstipendium der Goethe-Universität noch nicht erreicht haben. Die Bewerbung ist für deutsche und ausländische Studierende gleichermaßen möglich. Es gibt keine Altersbeschränkung.

Die Bewerbung erfolgt online\* unter <http://www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de/>

Die Goethe-Universität investiert in die Zukunft, indem sie Sie als junge talentierte Menschen mit 300 € pro Monat für ein Jahr lang finanziell fördert, damit Sie den Kopf für Ihr Studium frei haben. Wir bieten Ihnen aber noch viel mehr als nur eine finanzielle Unterstützung: Unser **ideelles Förderprogramm** zeichnet sich durch vielfältige Angebote aus, zu denen Orientierungsangebote für Ihre Karriere ebenso gehören, wie die Arbeit in interdisziplinären Projektgruppen, die von Mentorinnen und Mentoren aus verschiedenen Branchen ehrenamtlich unterstützt werden.

Informationen zum Deutschlandstipendium der Goethe-Universität finden Sie unter [www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de](http://www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de)

Bei Fragen erreichen Sie uns unter:

[deutschlandstipendium@uni-frankfurt.de](mailto:deutschlandstipendium@uni-frankfurt.de)

Telefonhotline: 069-798 3838 (Mo-Fr von 9-12 Uhr & Mo-Do von 12:30-15:30 Uhr)

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Das Team Deutschlandstipendium

\*Der Link zur Bewerbungsplattform ist nur in dem o.g. Zeitraum erreichbar

Dear students,

On Monday, July 15, 2024 starts the application period for the

## DEUTSCHLANDSTIPENDIUM OF GOETHE UNIVERSITY

You can proof good academic performance and you are also committed outside of your studies? In the selection process of Goethe University, not only good grades but also social factors are taken into account.

**Take your chance and apply for the Deutschlandstipendium from July 15 to August 02 by 4:00p.m. (!)**

There will be approximately 550 scholarships to be awarded to students of all disciplines.

Applications are open to all students who are enrolled at Goethe University or will be enrolled in the winter semester, who study in the standard period of study and have not yet reached the maximum funding period of two years in the Deutschlandstipendium. The application is open to German and foreign students alike. There is no age restriction.

The application can be handed in online\* at <http://www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de/>

Goethe University invests in the future by financially supporting you as young talented people with €300 per month for one year so that you can focus on your studies. But we offer much more than just financial support: Our educational program is characterized by a wide range of offers, which include career orientation programs as well as work in interdisciplinary project groups supported by mentors from various industries on a voluntary basis.

Information on the Goethe University Deutschlandstipendium can be found at [www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de](http://www.deutschland-stipendium.uni-frankfurt.de)

If you have any questions, please contact us at:  
[deutschlandstipendium@uni-frankfurt.de](mailto:deutschlandstipendium@uni-frankfurt.de)

Telephone hotline: 069-798 3838 (Mon-Fri from 9-12 & Mon-Thurs from 12:30-15:30)

We look forward to receiving your application!

The Deutschlandstipendium Team

\*The link to the application platform is only accessible during the application period